

PRIMER PREMIO 10-12 AÑOS
CONCURSO «DEFENDEMOS LOS DERECHOS HUMANOS»
AMNISTÍA INTERNACIONAL ALMERÍA

El todo y el nada

Said Wadih Antoima Naim

Estudiante CEIP Francisco Villaespesa, Almería
shadia.naim@gmail.com

Aula Viva publica reflexiones, artículos y experiencias de comunicación y educación realizadas tanto en la enseñanza formal como no formal, escuela infantil, primaria, secundaria, educación de personas adultas o universidad, en un amplio espectro de posibilidades. Generalmente son propuestas realizadas por profesores en sus aulas o por organizaciones culturales y sociales.

He decidido hacer un escrito que relata un poco los hechos acontecidos en mis últimos años de vida, aunque solo tenga 10 años de edad he pasado por muchos cambios en mi vida. Lo más importante para mí es la crianza y enseñanzas de mis padres, las palabras claves que me ha enseñado mi madre es **todo y nada**, ¿qué quiero decir con esto? Ella me enseñó a tener todo de la vida pero no a esperar nada de nadie y que lo material se hace, pero los valores se crean y se forman en las personas.

En mi vida, una serie de acontecimiento me enseñaron lo que significa la palabra **valorar**. Tenía una vida espléndida, no me faltaba nada, todo lo que le pedía a mis padres me lo daban, pero llegamos a un momento de vida en que una persona nos arre-

bató toda nuestra felicidad y de allí viene a mi mente las palabras claves **todo y nada**.

Ese día descubrí lo importante que es mi padre para mí, el día que lo vi desangrándose sentí la valentía de mi padre, por eso cada día aprecio el valor del ser humano antes de pensar en lo material. Mi padre pudo haber muerto por las manos de un hombre que quería todo lo material que nosotros teníamos. Hubiese perdido lo más importante en mi vida y por eso quiero que sepan todo lo que he aprendido a superar junto a mi familia a raíz de darle el valor a la vida.

Al iniciar el año 2016 Dios me enseñó el **todo** y el **nada**, el tener todo y el quedar sin nada. Comenzando porque mis padres eran grandes empresarios, muy trabajadores en nuestro país Ve-

nezuela y les quitaron todo de la noche a la mañana. Teníamos dos grandes ferreterías, no nos faltaba nada y llegaron un día tres sujetos que lo querían todo. Comenzaron por secuestrar a mi padre, por quitarnos nuestro coche y le dimos gracias a Dios porque volvimos a ver a mi padre con vida. Allí comencé a sentir el valor y me fui llenando cada día más del amor de mi padre, luego de esto me tocó vivir la crueldad de que un hombre le disparara a mi padre solo por entrar a quitarnos todo, ¿dónde está el derecho a la vida?

Mi padre lo único que podía pensar era salvarnos a mi madre, mi hermana y a mí, puso su vida por nosotros y casi lo perdemos, los médicos no nos daban esperanza de vida, los disparos fueron en zonas muy delicadas de la cabeza y el estómago. Vivimos mo-

mentos de angustia y desesperación, sentí que perdía mi todo. Cada día me levanto y le doy gracias a Dios por devolverme mi todo y dejarme sin nada material. Entendí todo el sacrificio que hicimos para dejar todo atrás y comenzar por una mejor vida, cada día me siento más orgulloso por los valores que me han enseñado mis padres y que nos dieron la oportunidad de abrirnos las puertas en este hermoso país que nos dejó comenzar a vivir y valorar las cosas más sencillas de la vida, darnos la igualdad que cada ser humano merece y darnos ese apoyo incondicional a nuestra familia, porque sin organizaciones como esta muchos de nosotros no llegaríamos a poder disfrutar de uno de los valores más importantes que es el derecho a la vida.

